

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

---

**Visite de chantiers : Alain Anziani fait le point sur les projets**

**A l'occasion de la rentrée, Alain Anziani, Maire de Mérignac, a visité ce matin, les chantiers en cours de la ville. Au programme : un nouveau parc, de nouvelles pistes cyclables, la Maison des habitants de Chemin Long, un équipement sportif au Burck, et la ZAC centre-ville prochainement finalisée.**

**Parc du Renard**

Le parc du Renard a ouvert ses portes cette semaine. Une première phase de 1,6 hectares (sur 6,2 hectares prévus) a été aménagée. Théâtre de verdure, arbres fruitiers, aire de jeux 100 % bois, aire de pique-nique, ce parc de proximité dote le secteur de Pichey d'un espace de détente pour les habitants. La plantation de 45 arbres est prévue au mois d'octobre.

**Le déploiement des itinéraires cyclables se poursuit**

Mérignac dispose de 110 km de voies cyclables. Depuis 2014, 43 km ont été réalisés dont 21 km en site propre. C'est sur cet aspect, la sécurisation des voies, que la Ville de Mérignac souhaite renforcer son action. Les derniers aménagements ont été réalisés dans la zone d'activité du Phare (rue Volta et avenue Eiffel).

**Maison des habitants de Chemin Long livrée en novembre**

Le projet de la Maison des Habitants de Chemin-Long est composé de deux bâtiments. Le premier, d'une surface de 650 m<sup>2</sup> est réparti sur deux niveaux et accueille des services de proximité administratif, la maison de quartier le CLAL, des salles spécialisées, un Foyer Espace Jeunes. Le second bâtiment, indépendant du premier, est de plain-pied et s'étend sur une surface de 400 m<sup>2</sup>. Il accueille une cuisine pédagogique et des locaux de stockage. Réalisation : W Architecture, livraison en novembre 2020.

Le concept des maisons des habitants offre un éventail de services publics de proximité aux usagers. Les quartiers de Beaudésert, du Burck et de Beutre en sont déjà doté. Arlac et Capeyron seront les prochains quartiers à bénéficier d'une maison des habitants.

**Le stade synthétique du Burck**

Ces terrains accueilleront les équipes de l'AS Mérignac Rugby et de Drop de Béton mais restera ouvert aux habitants du quartier. Réalisé en polyéthylène, il est très résistant à l'abrasion et peu gourmand en eau. Coût : 2,28 millions d'euros. Livraison fin septembre 2020.

### **ZAC centre-ville, bientôt la dernière pièce du puzzle**

Débuté en 2007, le chantier de la ZAC centre-ville est en cours de finalisation avec la livraison du dernier ilot d'ici quelques semaines. Un magasin Monoprix et une pharmacie viendront notamment compléter l'offre commerciale du quartier. Les espaces publics, permettant une circulation piétonnière plus fluide, seront achevés en mai 2021. La Ville de Mérignac, BMA (Bordeaux Métropole Aménagement) et le groupe Pichet ont travaillé conjointement sur ce dernier ilot qui proposera 111 logements (dont 25% de logement social).

#### **Contact presse :**

Virginie Bougant, 06 27 52 48 69 – [v.bougant@merignac.com](mailto:v.bougant@merignac.com)